

Madame, Monsieur,

J'ai eu l'occasion d'encadrer la mission d'Alexis Roger chez OCS pendant un an, de septembre 2011 à septembre 2012. Sur cette période, Alexis a eu l'occasion de travailler pour une filiale récente d'un grand groupe international, et de prendre la mesure des interactions entre les deux entités.

Le travail d'Alexis en tant que webmaster éditorial a pu me permettre d'apprécier son sérieux, sa motivation et son enthousiasme pour internet à la fois en tant que média et en tant que technologie. Ses qualités techniques sont évidentes mais c'est grâce à sa culture générale et ses capacités rédactionnelles qu'Alexis a su faire la différence, à une époque où les écoles fournissent en masse des collaborateurs aux compétences de plus en plus académiques. Par ailleurs il a su s'adapter rapidement aux nombreuses contraintes liées au métier, ses méthodologies, son environnement technique et aux règles de promotion de programmes distribués par des grands studios.

Toutes ces raisons me laissent à penser qu'Alexis sera un élément moteur dans une agence ou une entreprise de services informatiques, et plus particulièrement à un poste de chef de projet. Je recommande donc vivement sa candidature et suis persuadé que ses nombreuses qualités en feront un brillant collaborateur.

Issy lès Moulineaux, le 24 janvier 2013

Florent Ferrasse
Webmaster, Orange cinéma séries